

## 輝け！シン尾花沢中

心ゆたかに たくましく 理想をうたう わが学園

タイトルデザイン  
教育指導室  
伊藤瑞稀さん

## 地区総体出場選手への激励

昨日の壮行式で、私が選手に贈った激励の言葉です。

地区総体に出場する選手諸君！

数日前、メジャーリーグでこんな試合があったことを知っているだろうか。

アリゾナ・ダイヤモンドバックス 対 アトランタ・ブレーブス の試合。

ダイヤモンドバックスは8回裏までで4対10と6点のビハインド。

しかし、9回表に本塁打やタイムリーを集めて一挙7得点のビッグイニング。11対10で試合をひっくり返した。

10対4で9回表を迎えた時点で、ブレーブスの勝利確率は99.9%。つまり、ダイヤモンドバックスが勝利確率0.1%の土壇場から大逆転でブレーブスを下したことになる。

勝負は、最後までわからない。

勝っていても、最後まで油断してはいけない。おごってはいけない。

負けていても、最後まであきらめてはいけない。

もう一つ、「感謝」と「リスペクト」を確認したい。

仲間や顧問の先生、コーチや保護者の方など支えてくれた方々、全校生徒や先生方、保護者の方、地域の方を含む応援してくれる方々、多くの方々への「感謝」の気持ちをもってほしい。

また、我々と同じように、目標に向かってコツコツと練習し、正々堂々と闘ってくれる対戦相手への「リスペクト」の気持ちをもってほしい。

これこそ、まさに尾中生が決めた目指す生徒像

「礼儀正しい尾中生」の姿ではないだろうか。

「炎のように熱く、氷のように冷静に！」

「尾中魂ここにあり」という気概で、思う存分戦ってほしい！健闘を祈る！



14日(土)・15日(日)の地区総体での注意事項は次の通りです。学校でも指導いたしますが、爽やかな大会にするためにも、保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

【方針】地区中学校総合体育大会も学校教育の一環です。登校時と同じ考え方になります。プレーでもプレー以外でも「さすが礼儀正しい尾中生！」と言われるよう心がけましょう。

- ① スマホ、ゲーム、飴やガムなど大会に必要なものは持参しないこと。
- ② 熱中症対策、雨や雷への対策をすること。自分の命は自分で守ります。
- ③ 選手の写真や動画をSNSにアップしないこと。肖像権の侵害になります。
- ④ 仲間の応援に行く際は、制服又は体育着を着ること。地区内中学校の申合せ事項です。